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Abstract (en)
[origin: US4575958A] This boot comprises an upper pivotable on a lower portion of the boot and adapted to be locked by means of interconnecting
means comprising a rack rigid with the upper and a lever fulcrumed to the rack in two guide members in which the pivot pin of the lever is adapted
to move parallel to the rack. The lever has an eccentric hub acting as a cam upon a toothed strap, and can be set in three specific position, namely a
turn down position in which it engages the boot and the strap is urged against the rack while a male element of the lever engages a female element
rigid with the lower portion of the boot, a partially raised position in which the male and female elements are released from each other but the
strap is still in engagement with the rack, and a fully raised position in which the strap is released from the rack, the intermediate position being an
inoperative or operative position, the third position being an adjustment position.

Abstract (fr)
La chaussure comporte une tige articulée sur une partie inférieure et susceptible d'être immobilisée au moyen de dispositfs de liaison comportant
une crémaillère (12) solidaire de la tige (2) et un levier (37) articulé sur la crémaillère dans deux guidages dans lesquels l'axe peut se déplacer
parallèlement à la crémaillère. Le levier présente un moyeu excentrique agissant comme came sur un étrier denté (25). Le levier peut occuper trois
positions caractéristiques : une position rabattue sur la chaussure dans laquelle l'étrier (25) est pressé contre la crémaillère et dans laquelle un
élément mâle (41) du levier est engagé dans l'élément femelle (10) solidaire de la partie inférieure (1) de la chaussure, une position partiellement
relevée dans laquelle les éléments mâle et femelle sont dégagés l'un de l'autre mais l'étrier (25) est encore en prise avec la crémaillère et une
position relevée totalement dans laquelle l'étrier est dégagé de la crémaillère, la position intermédiaire étant une position de repos ou de marche et
la troisième position une position de réglage.
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